

## 校歌の詞

藤脇 久稔

「停つ丘は」の「停つ」の  
は、「ぼくたち、わたした  
ち」が、です。「停つ」は、

たたずむ、たたずんで待ち  
望む、の意です。やがてひ  
とり立つて歩みを踏み出す  
日がきます。その日を待ち  
望むのです。懸命に生きて  
いく下地、根のごときもの  
を養う時期が小学校の六年  
間ではないでしょうか。根  
は、大きくゆつたりと張り  
たいものです。

かぐわしく 韶はし、の  
字をあてます。心を洗い清  
めるような美しい香り。そ  
れは現実の、この世にはな  
いような心にひびくすばら  
しい香りです。

風はさわたり 風は順風  
微風、疾風、烈風……とさ  
まざまに吹きます。小学校  
の六年間、さまざまの風に  
吹かれて幼い魂は育ちます。  
風は、その六年間に見、聞  
き、感じ、考えるとい  
つたさまざまの体験と  
重ねることができます。

ひらく未来よ 清い、明  
生を、さらに広く、深く  
拓いてゆきます。ひとり、  
ひとりの未来は、人類の未  
来、可能性につながります。

うららうらら ふつう  
「うららうら」とつい、日  
うように、教えられる通り  
知性、感情、意志とも豊か  
な人になりますよう。

ゆたかに学びゆく あり  
ひとしたさま。この六年間、

広く張った根から、あらゆ  
るものたっぷりと吸収し、

ひとしたさま。この六年間、

余るほど、ゆとりあるほど  
に満ち足り、しかものびの

音の融合が大切です。その

うえ、さらに言葉で表現で

きないものを音に托し、音

で補うことができれば作曲

者としてうれしく、満足で

きます。

作詞者の藤脇氏とはすっ

と以前からのおつき合いで、

今度の仕事では何度も打合

せ、お互に推敲できしたこと

は幸でした。またその都度、

田部校長にご足労をねがい、

ご意見をいただきました。

わたしは校歌を作曲する

時の心がまえとして次の事

柄に気をくばります。

「気品があること」

「力強さがあること」

「あかるさがあること」

「うたいやすいこと」

「したしみのもてること」

「簡潔であること」

など、以上のことをふまえ

て皆さんに愛される校歌作

りに専念し、このたび漸く

完成しました。学校の歴史

と共に永くうたわれるこ

とをねがい、法吉小学校の

益々のご発展を心からお祈

ります。

校歌は他の作品と自ら異

なるからです。歌を作ると

き、言葉のもつ意味あいと

宇宙もあります。そして同

じもので、

そこから無限に展開する字

宙もあります。そして同

じもので、

いだかれ、すぐすくと、

おおらかに育つてゆくので

す。

見える空でもありますが、

そこから無限に展開する字

宙もあります。そして同

じもので、

光 日光、光線の意とと

もに、文物の美、文化の意

を含むことばです。

時に、「ぼくたち わたし

たち」の宇宙、つまり心の

世界であります。

時に、「ぼくたち わたし

たち」の宇宙、つまり心の

世界であります。